

2014年10月1日

おもいやりライト運動事務局 (<http://www.omoiyari-light.com/>)

おもいやりライト運動が「2014年度 グッドデザイン賞」を受賞！

クルマのヘッドライト早期点灯を広く社会に啓発する、おもいやりライト運動（事務局所在地：神奈川県横浜市中区）は、このたび2014年度のグッドデザイン賞（主催：公益財団法人日本デザイン振興会）を受賞しました。

日産自動車株式会社が推進する運動でありながら、市民や賛同パートナーなど80以上の団体を巻き込んで、交通事故の削減に取り組んでいるのは意味がある、と審査員から高く評価され、「公共向けの活動、取り組み・社会貢献活動」の枠での受賞となりました。

おもいやりライト運動事務局では、今後も従来的一方通行の交通安全運動ではなく、ソーシャルアクションとしてユニークな施策で多くの人を巻き込みながら、全国に活動を広めることを目指していきます。

- 受賞対象名：『おもいやりライト運動』
- 活動概要：おもいやりライト運動は、交通事故削減を目指し、クルマを運転するドライバーに向け、夕暮れ時のヘッドライト早期点灯の呼び掛けや、歩行者・自転車を意識した「見えやすさ・見られやすさ」を認識してもらう事を目的とした情報発信を、横浜から全国に向けて年間を通し継続的に行っています。2010年秋より活動をスタートさせたこの運動は、2014年10月現在約80社の企業・団体・個人の方々が賛同パートナーとして集い、またWEBサイトでは4500件を超える「おもいやりライトつけます宣言」をいただくなど、全国的に「おもいやりライト運動」の賛同の輪が広がっています。
- グッドデザイン賞ウェブサイトでの紹介ページ



<http://www.g-mark.org/award/describe/41847?token=gQH9s9OZSm>

◎グッドデザイン賞とは

グッドデザイン賞は、1957年に創設されたグッドデザイン商品選定制度を発端とする、日本で唯一の総合的なデザイン評価・推奨の運動です。これまで55年以上にわたって、デザインを通じて日本の産業や生活文化を向上させる運動として展開され、のべ受賞件数は39,000件以上にのぼります。今日では国内外の多くの企業や団体などが参加する世界的なデザイン賞です。グッドデザイン賞受賞のシンボルである「Gマーク」は、すぐれたデザインを示すシンボルマークとして広く親しまれています。



**GOOD DESIGN
AWARD 2014**

※ 『おもいやりライト運動』の写真データをご希望の際は下記にご連絡ください。

■ 上記に関するお問い合わせは下記までお寄せください ■

おもいやりライト運動事務局 広報担当：榊原あすか

<<<〒231-0002 神奈川県横浜市中区海岸通 4-24 創造空間万国橋 SOKO201>>>

Mobile:090-9310-5459 TEL:045-228-7681/FAX:045-662-8224 MAIL:sakaki@feiryang.com